



一般社団法人 NO.66 スポーツリンク白川通信

令和8年1月1日号

スポーツリンク白川事務局
白川町町民会館内 3階
TEL 0574-72-2317

新年のあいさつ

新年あけましておめでとうございます。

町民、会員の皆さんにはご多幸で新しい年を迎えられたこととお慶び申し上げます。
2026年は午年です。午年は、十二支の7番目の干支で、物事の飛躍の年であると同時に、過去には「大化の革新」、「本能寺の変」など歴史を揺るがすような大きな出来事が起こり、古いものを打破し、新しいものが生まれ変わる年と言われています。

さて、スポーツリンク白川は2017年に一般社団法人として設立され、今年は10年目を迎えます。
この節目の年にあたり、スポーツリンク白川の歴史の1ページを飾るような、行事を行いたいと考えています。みなさまのご支援、ご協力をお願いするとともに、今後の諸事業に対するご意見、ご提案をお願いいたします。

スポーツリンク白川会員の活動を発信しています。
ホームページでは、過去のスポーツリンク白川通信も掲載しています。



ホームページ



フェイスブック



公式ライン



スボリン

月イチうんどう教室～バドミントン～

月に一回ちがう種目を体験するこの教室、11月はバドミントンを行いました。持ち方や面の作り方を教わり、ラリー合戦で盛り上がりいました。



第44回スポ少バレーボール大会

11月29・30日の2日間、白川中学校体育館・大野台体育館にて白川バレーボール交流大会が開催されました。県内外から10チームが集まり、元気いっぱい声を出して交流しました。



参加チーム代表者で

赤とんぼ交流大会

11月30日蘇原小グラウンドにて赤とんぼ交流大会～感謝～が開催されました。これまで赤とんぼを支えていただいた人への感謝の思いを込めた交流試合となりました。



顕彰被表彰

そよかぜバレーボールスポーツ少年団指導者の今井美和さん(河岐)が令和7年度岐阜県スポーツ少年団顕彰表彰を受けました。これは、10年以上の指導・育成に貢献した実績を認められ表彰されました。



第7回ハイキュー杯

11月30日(日)白川中学校体育館にてハイキュー杯を開催しました。町内外から189人が集い、熱い戦いが繰り広げられました。チャコちゃん部門(男女ミックス)には12チーム、ちゃきえもん部門(男子の部、女子の部)には12チームが参加しました。今回はチームの中に、白川町在住・在勤か白川町出身者、またはスポーツリンク白川会員がいることが条件でした。町外の高校、大学に通う学生は、同級生や学校の仲間とチームを作って参加したり、スポ少の保護者チームや、地域の仲良しチームなど様々なチーム構成で参加いただきました。この大会出場のために、会員登録をされた町外者もいました。終日、体育館には熱気があふれていきました。次回ハイキュー杯は令和8年7月の予定です。



チャコちゃん部門 参加チーム



チャコちゃん部門 優勝チーム

まち探検 第3弾開催しました

12月7日(日)クリスマスマチ探検in黒川を開催しました。14チーム、49人が参加。地図をたよりに、チェックポイントで写真を撮りポイントの合計点で競いました。道中、和菓子屋に寄ったり、アイシングクッキーを受け取るなどして黒川のまちを探検しました。参加者の半分が黒川地区外で「黒川を知ることができた」「帰りに和菓子屋に寄ります」などの声をいただきました。



優勝 アニマルズ

第61回加茂駅伝報告

駅伝大会に白川町より3チームが出場しました。過去には八百津町(ファミリーセンター)～美濃加茂市(前平公園)の市道コースでしたが、交通安全の面からここ数年は道の駅ぎふ清流里山公園内外周コースに変わりました。
一般の部: Shirakawa Unites、黒川RUN部、中学生の部: 黒中が出場。3チームとも最後までタスキをつないで、見事完走しました。中学生男子の部で5区を走った安江碧波君(黒川中1年)は区間賞を取りました!



スポーツリンク白川の理念はスポーツでつなぐ「地域」と「人」と「夢」

スポーツリンク白川の活動を通じて、人々の交流が生まれ、他団体との連携を図ることで、白川町が元気になれるよう、2026年も活動していきます。年男・年女の抱負は今年で7年目になりました。ご協力いただいたみなさん、ありがとうございました。活動の主役は、町民のみなさんです！ みんなさんの新年がう～～まく行きますように！

スポーツリンク白川会員の年男・年女 ॥ 今年の抱負 ॥

